

PERS

Aparat Gabungan Cilacap Sterilisasi Gereja dan Lakukan Pengamanan Perayaan Natal

Totong Setiyadi - PERS.CO.ID

Dec 27, 2021 - 05:27



Cilacap - Perayaan Natal bagi umat Kristiani masih berlangsung hingga hari ini. Guna mengamankan jalannya perayaan Natal tersebut, Aparat Gabungan TNI-

Polri dan Satpol PP terus melakukan pengamanan dan melaksanakan kegiatan patroli wilayah agar pelaksanaan natal berjalan dengan tertib, aman dan kondusif

Seperti halnya di Kecamatan Jeruklegi Kabupaten Cilacap, Aparat gabungan yang dikenal dengan Tiga Pilar ini mengawali kegiatan dengan melaksanakan Apel Bersama di Halaman Polsek Jeruklegi, Minggu (26/12/2021).

Kegiatan tersebut dihadiri Kasi Trantibum Kecamatan Jeruklegi Syihab Alfaritsi, Kapolsek Jeruklegi AKP Sulimin, SH, Danramil 02 Jeruklegi yang dalam hal ini diwakili Pelda Amir serta peserta Apel yang terdiri dari Aparat TNI, Polri dan Satpol PP Kecamatan Jeruklegi.

Selepas Apel Bersama, Tiga Pilar ini melaksanakan kegiatan patroli dalam rangka pengamanan Natal Tahun 2021 dan penegakan protokol kesehatan dalam rangka pengendalian Covid 19 di Wilayah Kecamatan Jeruklegi khususnya dan di Kabupaten Cilacap pada umumnya



Pelaksanaan patroli gabungan menyasar tempat atau lokasi perayaan Natal Tahun 2021 di wilayah Kecamatan Jeruklegi diantaranya di Gereja Kristen Jawa (GKJ) Margi Rahayu Desa Jeruklegi Wetan yang dipimpin Pdt Udin Firman Hidayat, S.Si, dan diikuti 60 orang jemaat, di Aula Gedung SMP Yos Sudarso, yang dipimpin Pdt Romo Y Vidi Wahyudi Pr, dan dihadiri sekitar 100 orang jemaat serta di Gereja Kasih Kristus Indonesia (GKKI) yang dipimpin Maria Kurnia yang dihadiri sekitar 15 orang jemaat.

Pelda Amir Faturohman menjelaskan, kegiatan patroli gabungan ini dilaksanakan dalam rangka pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru) guna memberikan pengamanan jalannya perayaan umat Kristen khususnya di wilayah Kecamatan

Jeruklegi.

"Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mensterilisasi tempat - tempat yang digunakan untuk perayaan Natal guna mengantisipasi hal hal yang tak diinginkan serta pengecekan sarana protokol kesehatan di tempat-tempat ibadah perayaan natal," Jelas Pelda Amir.

Selama kegiatan perayaan natal khususnya di wilayah Kecamatan Jeruklegi ini berjalan dengan aman, lancar, kondusif dan menerapkan protokol kesehatan," Tandasnya.

Kegiatan pengamanan dan patroli gabungan oleh Tiga Pilar ini juga dilaksanakan secara serentak di seluruh kecamatan di kabupaten Cilacap.